



Die Stadtverordnetenversammlung
Ausschuss für Frauenangelegenheiten

Tagesordnung 1 Punkt 11 der öffentlichen Sitzung am 25. Juni 2013

Aktuelles aus dem kommunalen Frauenreferat

Protokollnotiz Nr. 0042

Ausstellung Genitalverstümmelung

Frau Veit-Prang beabsichtigt eine Ausstellung im 3. Stock des Rathauses durchzuführen.

Fragestunde zur Stadtverordnetenversammlung am 04.07.2013; Frage von Frau Schuchalter-Eicke betr. Europäische Charta

Frau Veit-Prang spricht ihre Verwunderung und Überraschung über die von Frau Stv. Schuchalter-Eicke gestellte Frage aus.

Wiesbaden, .07.2013

Schuchalter-Eicke
Vorsitzende